

大富中通信 桜桃

東根市立大富中学校だより

第11号

令和6年2月7日

今もなお続く地震の被害・飛行機の大きな事故と、重苦しい中スタートした新年。地域の皆様も、所々で被害にあった方たちに応援の声を上げたり、ボランティア活動に協力したり、募金をしたりしていることと思います。私たち一人ひとりが、何らかの形で後押しができるよう、生徒会を中心として募金活動を始めています。

新春書き初め 1/9

本校では、新年の幕開けを感じる「書き初め」を、体育館にて、全校生が集まって行うことができました。一筆一筆に思いを込め、新年の決意や座右の銘等を条幅紙に書きました。仕上がった作品は、「脱三日坊主」「下剋上」「有言実行」「疾風迅雷」「いい花は後から」「一心不乱」「電光石火」「日進月歩」「破顔一笑」などなど。教室前に掲示しました。自分の作品だけでなく、仲間の作品を見ながら、和んだり、気持ちが引き締まったり、影響を受けています。ALT のダニエルさんも挑戦。「難しい」と書き終えた後に、苦笑。



進路激励会 1/10

受験に向かう3年生

に、後輩たちからのメッセージです。応援団長を先頭に、1, 2年生からのエール。フレーフレー3年生！模造紙に貼られた一人ひとりからの応援メッセージ。生徒会役員が、教職員からの激励も一緒に3年生代表生徒に贈呈しました。模造紙の中心には「戦」と「挑」の文字が・・・。「挑戦」まさに、今年度の大富中を象徴する言葉が刻まれました。そして、さらに生徒会から、学んだことをメモ、チェックできるように付箋紙をプレゼントしました。受験はチームプレー。大富中生が一丸となり、3年生を後押しします。



リーダー研修会 1/12



～大富中の良さにたくさん気づこう。そして、さらに伸ばしていこう～
新生徒会 役員(17名)が集まり、リーダー研修会を行いました。自分たちで、自分たちの学校をより良くしていきたい。熱い思いが伝わる話し合いとなりました。

<生徒会役員から見た大富中の良いところ>

- ・ボランティアに参加する人が多い・勉強や授業に真剣に取り組む人が多い・助け合い、教え合いができていいる学級・学年の仲がいい・空き缶回収に協力してくれる人が多い・明るく男女関係なく仲がいい・掃除が丁寧・賑やかな雰囲気
- ・あいさつが明るい・元気よく生活・活気ある・時間を守れる



3年生進級に向けて(2年生学級活動)1/18

ねらいを「3学年進級に向けて、目指すリーダーに近づくための技を知る」とし、学級活動を行いました。講師に本校のスクールカウンセラー笹原英子先生をお迎えし、リーダーの役割やメンバーとしてのあり方を考えました。互いのことを認めつつ、思いを述べられる環境づくりのため、グランドルールに①～④を提示して、交流しました。

- ①はずかしがらないで、勇気を出して参加しよう。(無理のない程度に)
- ②人の話を最後まで否定しないで聞こう。
- ③この場で知ったことは、他の人に話したり、SNSにアップしたりしない。
- ④みんなで一緒に考えて楽しもう。



※お詫び 令和6年1月5日付 第10号にて、大富地区主任児童委員の鈴木仙英様の役職名とお名前に誤りがありました。お詫び申し上げます。訂正のほどお願いいたします。

生き方教室(1年生)1/24



12月に3年生にお話しいただいた、和田由紀子先生(MOTHER design 代表 生き方コンサルタント・保健師・看護師)に、「自分をもっと知ってみよう～二次性徴の心と体」をテーマに1年生にお話しいただきました。思春期における心身の発達の変化と自分の心、考え方、他の人との違いをじっくり見つめ直す機会となりました。仲間から自分のよさを伝えてもらい、笑顔いっぱいの姿が印象的な時間となりました。

生き方教室(2年生)1/25



井上聡子先生(さとこ女性クリニック 院長・産婦人科医)を講師にお迎えして、思春期の男女の発育・発達の傾向や男女の性差について御講話いただきました。受講した2年生は、性について改めて考え、性の多様性への理解を深めることができました。また、性の諸問題を具体的にお話しいただき、成長期に学ぶべき適切な判断や対処について教えていただきました。来年度は、保護者の皆さんにもお聞きいただける機会をつくりたいと考えています。



2/1 和菓子に学ぶ日本の美(美術)

美術の授業の一環として、和菓子職人戸田健志先生(戸田屋正道店主)をお迎えして、3年生が和菓子作りを行いました。和菓子の魅力を伝えていただきながら、丁寧に「練り切り」の形成を教えてくださいました。職人としての和菓子に対する思いが、生徒に伝わり、取り組み方は真剣そのもの。和やかさの中に緊張感のある時間を過ごさせていただきました。



アルミ缶 搬出 1/31

生徒会役員の呼びかけで、ご家庭からの協力を得て生徒が自宅から持ってきたり、地域の方々が直接持ってきてくださったたりしたアルミ缶を、業者の方に渡しました。生徒会役員と2年生のボランティアが、協力をしてあっという間にトラックに積み込みました。1年間集めたアルミ缶での収益金を皆さんのためになるように還元します。



1/31 企業訪問(1年生)

1年生は、キャリア教育の一環として、東根市工業団地にある、ベーリンガーインゲルハイム製薬(株)に訪問してきました。地元にある企業として見かけたことはあるものの、一体どんな仕事をしているのか、分からない。ちょっと調べてみただけで、地域に役立っている、私たちの生活の支えとなっている、世界にまたがって仕事をしている。そんな企業が東根市にはたくさんあります。今回の訪問は、製薬会社として世界の国々と仕事をしている方々と、ロボットが人の代わりに作業をしている実態を知る機会となりました。何より、中学1年生に向け、懇切丁寧に説明をしてくださった皆さんの様子から、仕事に対する真剣さを学ばさせていただきました。ありがとうございました。

おめでとうございます

- ・北村山地区英語暗唱大会 1年生の部 第5位 高島優佳さん
- ・北村山地区読書感想画コンクール
優良 2年 笹原湖音さん ・ 入選 3年 板垣碧海さん ・ 1年 小林莉桜さん ・ 1年 渡邊瑠望さん

◇2月のおもな行事予定◇

- 5日(月) あんしんの日
- 7日(水) 市けやき交流会
- 8日(木) 1年職業講話
- 9日(金) 学校評価委員会
- 12日(月) 建国記念日の振替休日
- 13日(火) 2年生進路研修会
- 14日(水) PTA三役会
部活動運営委員会
- 16日(金) 3学期末テスト
- 21日(水) 第3回PTA委員会
- 23日(金) 天皇誕生日

◇3月のおもな行事予定◇

- 5日(火) あんしんの日
- 7日(木) 公立高校一般入選(学力検査)
- 8日(金) 公立高校一般入選(適正検査)
- 11日(月) 和心会入会式
- 12日(火) 3年生を送る会
- 14日(木) 卒業証書授与式
- 15日(金) 年度末休業
- 17日(日) 公立高校合格発表
- 18日(月) 大富小学校卒業式
- 20日(水) 春分の日
- 26日(火) 離任式



大富中 HP の二次元コード